

Ressort: Vermischtes

Abschied von König Bhumibol beginnt in Thailand

Bangkok, 29.10.2016, 10:54 Uhr

GDN - In Thailand hat am Samstag die Beerdigung des vor zwei Wochen verstorbenen Königs Bhumibol begonnen. Täglich dürfen bis zu 10.000 Menschen am Sarg des Monarchen vorbeiziehen und Abschied nehmen.

Insgesamt werden hunderttausende Trauergäste erwartet. Viele Menschen kampierten in Zelten vor der Residenz, in der der Leichnam aufgebahrt wurde. Der 88-jährige Bhumibol war mehr als siebenzig Jahre lang König von Thailand gewesen. Wann die Krönung des designierten Thronfolgers, Kronprinz Maha Vajiralongkorn, stattfindet, ist bislang noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-80133/abschied-von-koenig-bhumibol-beginnt-in-thailand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619